
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
REQUERIMENTO 141/2017 

 
 
Requer informações acerca do 
cumprimento da Lei 3804 de 08 de 
Janeiro de 2016, que Dispõe sobre 
informações acerca da "Piscina 
Olímpica do Parque Araçariguama." 

              
                      Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores, 
 

                    CONSIDERANDO que a fase atual de construção encontra-se com 
acúmulo de água da chuva causando preocupação nos moradores; 

                    CONSIDERANDO que a mesma pode-se tornar se um criadouro 
do mosquito Aedes Aegypti; 

  CONSIDERANDO que a obra encontrasse parada a um bom 
tempo;  

                REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) A Administração tem ciência que existe acúmulo de água na 

referida obra ? 
  

               2º) Em caso positivo, quais medidas estão sendo tomadas para 
que a mesma não se torne um criadouro do mosquito.  

                      3º) Qual é a previsão do término desta obra ?             

                      4º) Além da piscina, quais outras melhorias estão previstas no 
local ? 

                      5º) Existe uma manutenção periódica nesta obra? Em caso 
positivo, de quanto em quanto tempo? 

                     6º) Outras informações que assim achar necessárias. 
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Justificativa 

 Recentemente somos cobrados pelos munícipes que frequentam 
o Parque em Santa Bárbara D'Oeste; referente a um projeto de construção 
para uma futura "Piscina Olímpica no Parque Araçariguama."  

 Intende-se que sejam uma oportunidade para o cidadão 
barbarense, os estudantes, os atletas que treinam; assim sendo, podendo 
contribuir como incentivo às práticas esportiva local.  

  Enfim, acreditamos que seja necessária à construção da futura 
piscina, com o objetivo de incentivar às práticas esportivas no parque, será um 
atrativo para a realização de competições no circuito inter e intra-estadual de 
natação, levando a criar novos atletas no Município e Estado. 

   

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de janeiro de 2017. 
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